

Director de la DISA Jaén felicita y resalta trabajo de médicos especialistas del HRC  
SIMÓN ESTRELLA: OPERACIÓN ERA DE ALTO RIESGO Y ESPECIALISTAS ESTUVIERON A LA  
ALTURA

El pasado 24 de agosto un equipo de 30 profesionales del Hospital Regional de Cajamarca tomó la decisión de hacer una intervención quirúrgica al corazón de Neptalí Dávila Asenjo (62), primera operación en el Perú después de Lima, consistente en cambiarle una de las válvulas del corazón resultando todo un éxito.

"Es un hecho trascendental porque es la primera vez que se hace una operación en el corazón en un hospital del Ministerio de Salud en una provincia, y vale felicitar y resaltar el mérito de la dirección y el equipo médico del hospital regional de Cajamarca (HRC) por la decisión que se ha tomado porque era un intervención de alto riesgo", subrayó Simón Estrella Izarra, director de la DISA Jaén.

Estrella Izarra, felicitó a los médicos especialistas Carlos Zapatel Díaz, Miguel Córdova Castañeda, David Vidal Martínez y Pedro Lovato Ríos al igual que ha todo la plana de profesionales de la salud que hicieron posible esta intervención quirúrgica que ayudado a salvarle la vida de este humilde ciudadano.

Se supo que una operación de ese nivel en una clínica particular, su costo supera los 20 mil soles y el señor Neptalí accedió a ella gratuitamente por lo que su familia se encuentra muy agradecida.

